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EDUCACONSanz considera que la provincia "necesita" 22 nuevos colegios e institutos

El PP propone destinar 520
millones para Educación

'1'

~

Elseaetario general del PP-A,Antonio SalIr, considera necesario constnIir 22 nuevos centros escolares e institutos en la provincia.

Eldirigente popular
señala que 2.000
escolares inician el curso

en aulas prefabricadas

Antonio Sanz considera

que el plan de mejora
de infraestructuras de
la Junta es "calderilla"

P. LIINfORMACIÓN
cADIZ

El secretario general del PP-Ay
parlamentario andaluz, Antonio
Sanz, lamentó ayer que la pro-
vinciade Cádizarnmque un nue-
vo curso escolar con "gravesdefi-
ciencias" en materia educativa
ante la"desidia"del Gobierno an-
daluz, que, según dijo, "no hace
nada aunque existan aún aulas
prefabricadas, problemas en los
procesos de matricu1aciónOhaya
masificación en lasaulas".

Sanz aseguró que el presiden-
te de laJunta de Andalucía, Ma-
nuel Chaves,"vuelvea castigar a.
los alumnos gaditanos en el rin-
cón ante la f31tade recursos ysu-
braya que la calidad de la educa-
ción debe ser una prioridad para
que Andalucía esté ala cabezadel
progresoyel desanollo mañana".

Asimismo, el dirigente popu-
lar indicó que el estado de las in-
fulestructuraseducativasesel"má-
xUno exponente" de la "f3Itade
interés" de laJunta por la educa-
ción y recordó que, ante la pro-

paganda oficial sobre la puesta en
marcha de cinco nuevos centros

en la provincia, "hayquerecordar
que llevan retrasos de más de cin-
co años y que no estarán conclui-
dos cuando los alumnos comien-
cen a asistir a clase".

Sanz recuerda que "los centros
públicos de Infuntil YPrimaria tie-
nen, de media, 50 años y laJunta
se limita a invertir calderilla para
lavarles la cara", en referencia al
plan de mejora de infraestructu-
ras de laJunta, porvalorde 15 mi-
llones de euros para más de 60
centros en toda la provincia.

Igualmente, tachó de "escan-
daloso" que más de 2.000 alum-
nos de once municipios reciban

clase en 75 aulas prefabricadas,
cuando sólo hace cuatro años,
eran 65 las que se registraban y
en tomo a los I.600'Ilumnos los
afectados.

El parlamentario popular ase-
veró que laJunta llevaa:cabo una
políticacontradictorla en esteseu-
tido, "dado que mientras se com-
promete a e1iminarlas las ofrece
en losproyectos de nueva cons-
truccion, como es el caso del ea-
legio San García en Algeciras".

"En otras localidades la cosa es
másgraveaún,comopor<:jemplo
en Zahora, donde elBOpor cien-
to de los alumnos dan clases el1
aulas prefabricadas" ,lamentó.

Ante esta situación, el diri-

EDUCACIÓN

ChavesinaugurahoyenSanlúcar
elcursoescolar2008-2009
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Un total de 1.691.759 alumnos de
enseAanza infantil Yde ensefianzas
obligatorias harAn el amo escolar
2008-09, que hoy será oIidaImente
Inaugurado por el presidente
andallll, Manuel OIaves, en
5anI6car de llan'ameda,
-.pañado por la consejera de
Educaci6n, Teresa Jiménel, y el
consejero de Empleo, Antonio
Fer1ÚIndez
En los colegios e Institutos
andaluces habrá l!Stecurso 33A85

ahnnnos más que el año anterior,
ya que esa cifra incluye el primer
ddo de eduad6n Infantil. hasta
tres afios.

El78 pOrciento de estos alumnos-
1.331.752- cursarán sus estucrlOSen

centros públicos, mientras que
293.28510 harán en centros
concertados Y66.722 en centros
privados.
Abrirán sus puertas, 5.757 centros
educ:ativosatendidos por 117.930
maestros Yprofesores.
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gente P'?Pular propone la inver-
sión irucialde 520millones de eu-
ros en los proJrimos cuatro años
para la construcción de 22 nue-
voscolegiose institutos en lapro-
vincia, así como la m<:jorade las .
infraestructuras actuales y la su-
presión de caracolas con 33 ac-
tuaciones concretas.

Del mismo modo, Sanzinsistió
en que la ampliación de los cen-
trosy lanueva construcción esde-
terminante para evitar la masifi-
cación de las aulas, que supone
una dificultad añadida para los
profesores en sus labores educa-
tivas.

En lapráctica,aseguró Sanz,las
ratiosde 20y25 alumnos poraula
en InfuntilyEducación Primaria,

~ 'vamente, "no se cumple
de aunque eldelegado pro-
vin' deEducación,ManuelBre-
nes, haga cuentas con trampas".

Por otro lado, dijo que el fea-
caso de laspolíticaseducativas en
laJunta de Andalucía "no sólo
afecta a las infraestructuras, sino
también a los procesos de escola-
rizaciónylaailidaddelae~
ñanza".

En estesentido, elsecretarioge-
neral del PP-Acriticó que laJun-
ta desestime la práctica totalidad
de los alrededor de 200 recursos
interpuestos por familias gadita-
nas contra el proceso de escolari-
zacjón y lamentó que deba ser la
Justicia, como en el caso reciente
de losdiezniñosde Infantilde San

Felipe Neri, en Cádiz,.q~en ~n-
ga que preservar en últtma InS-
tanciaellegítimoderecho alaelec-
ción de centro.

RECONOOMIENTO

Horecaredbe
el premioCde
Consumo 2008
otorgado por
laJunta

INFORMAOÓN
cÁDIZ

Los Premios e de Consumo,
otorgados por la Cons<:jeríade
Gobernación, han premiado,
en su edición de 2008, a la Fe-
deración Provincial de Em-
presarios de Hostelerlade Gá-
diz (Horeca) ya la empresa de
suministro eléctrico Sevillana

Endesa, por la implicación de
ambas en el Sistema Arbitral
de Consumo. .

Estos ga1ardones, que cum-
plen ocho años de ttayectoria,
se entregarán el próXimo miér-
coles en un acto en el Mona&-
teno de Santa María de 1as.Cue-
vas, en la Isla de la Cartuja de
Sevil1a y tienen como fin reco-
nacer la labor de profesiona-
les, entidades y colectivos a fa-
vor~ los d.erechos. de los con-
swmilores.

Eljurado, compuesto porre-
presentantes de las asociacio-
nes de consumidores y usua-
rios de Andalucía, la Confe-
deración de Empresarios de
Andalucía y la Junta, ha pre-
miado a laFederación Provin-
cial de Empresarios de Hoste-
leJÍa de Cádiz (Horeca) por el
trab'!io desarrollado durante
sus más de 30 años de ttayec-
torla para formaJ' a los empre-
sarios, potenciar la calidad de
los servicios y promover el......
peto a!os derechos de los con-
sumidores.

SUCESO

Bomberos
controla un
incendio en
Grazalema

INFORMACIÓN
CÁOIZ
Efectivos del Consorcio Pro-
vincial de Bomberos hait esta-

biIizado unincendio que se ori-
ginó en una zona de matonal
de IaSiem de Graza1emael pa-
sado sábado aunque continú-
an realizando las labores de ex-

'tinción. Según fuentes del In-
foca, en el lugar del fuego, que
se originó en el paraje Higue-
ron de Gaduares, siguen tra-
bajando dos retenes especia-
listas. Hasta que e1incendio se
controló, un total de 56 espe-
cialistas pertenecientes a ocho
retenes trab'!iaron en el lugar
de los hechos, ademásde otras
once personas, siete agentes
de Medio Ambiente, seis téc-
nicos, cuatro autobombas y
una unidad móvil de meteo-

rología y transmisiones.
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Lospresupuestos incluirán
45 propuestas ciudadanas
ElConsejo de Ciudad seleccionó las iniciativas entre un total

de 183 con una cuantía aproximada de 412.000 euros

DeIepd6n I PUERTO REAL

El Consejo de Ciudad ha seleccio-

nado un total de 45 propuestas
ciudadanas para incluidas en los
presupueslOS municipales del pró-
ximo año, por una cuantía aproxi-
mada de 412.000 euros.

En total, en la reunión, presidida
por el teniente de a1calde de Parti-
cipación Ciudadana Pepe Garrido,
se debatieron un total de 183 pro-
puestas que incluían los precepti-
ws infunnes témioos de viabili-

dad Ycuantía aproximada, un 0'8-
bajo que se ha realizado durante
los meses dejulio y agosto. El órga-
no ciudadano, que se vio ampliado
en su composición con los repre-
sentantes de los foros sectoriales y
los representantes de las asam-
bleas territoriales, habla recibido
hasta 1.350 propuestas presenta-
das de formaindividual durante la i
primerafasedelprocedimiento. l

Teniendo en cuenta que cada ElConsejode Ciudad,en la reuniónpara seleccionarlas propu1.~'f'-
área reserva una cantidad conae-
ta para invertir en loque losciuda-
danos propongan durante este
proceso de participación, era ne-
cesario debatir qué propuestas
eran lasque finalmentese incluían
en el documento presupuestario
para 2009, pues en algunos casos
una sola propuesta copaba todo el
presupuesto disponible de un
área.

Finalmente, el criterio que ha
presidido las decisiones, según se
informó, ha sido fundamental-
mente priorizar aquellasideas ciu-
dadanas que favorezcan a todos
los sectores de la poblacióny a lo-
das las zonas de la localidad; ha-

ciendo hincapié en que "no por ser
más costosa una actUación aporta
mayores beneficios, ni el hecho de
que un área reserve mayor canti-
dad económica significa otorgar
una mayor importancia a las peti-
ciones ciudadanas".

Además muchas propuestas que
no se han incluído en esta clasifica-
ción final van a realizarse de todas

formas, bien porque ya se encon-
ttaban previstas por el gobierno
local o bien porque es posible su fi-
nanciación en ottas partidas pre-
supuestarias distintas a las desti-
nadas a los presupueslOS partici-
patiws.

En este sentido, desde el equipo
de gobierno se mostró satisfacción
al constatar que "muchos de los
deseos ciudadanos coinciden con

las iniciativas que desde elAyunta-
miento ya sehabfan progl'8!1lado".
Es el caso de las zonas wifi, la po-
tenciación de iniciativas que ten-
gan que ver con la infancia, la am-
pliación de circuitos de gimnasia
paramayores,la puesta en marcha
de programas de formación y con-
cienciación, entre ottas.

En los próximos dias las pro-
puestas se remitirán a cada Servi-
cio Municipal para que las inclu-
yanensuplanificación

El PSOE pide
que se

I convoquela
I Junta Localde

Seguridad
Aseg\nn que es el principal
pdJIemaque destacan los
~enSU5reuniones

DeIepd6a. .\'IIERTOREAL

1.0& 9IÓIIIiSIaS puerlOrrealeñOS

- I sQIicirarla convocatoria
de - Jaula lJxa1 de Seguri-
d8!I ~ La porta-
... da PSOE.Ana Mosquera,
... '-*C!II el último pleno
8IiIIIIiápIlyadlrigimos al equi-
¡ede~1BIruegoenes-
1Ie--~ pelOal 110haber re-
~hemosde-
ádidc i8IiRir al QUe5ttapeti-
--. ' ó.6esairo".

:.a * también
~ ~desu
pap¡.~.""preoaIpa-
cióB~atlllsmmiones
"'""' -. ea :osliIIiI!Iosme-
fI!SOa"""""-.,-aiOdacio-
-~ 'eCiIIJI;IL.WeapriDd-
paI~~1ÍÍf8IIR des-
I3CaaIol< ad.-
de-aaII8~l~seD-
sadóDdeio¡..,!~"W ~Ia
~ Forocm lado.ti
aJOaJaldelí ~ pmi-

I 56"""' . IDa.deo-z
cuIpabIes, de pa"
quésees;á~ daSi-
tUaci6D, a qal se ócbe <R ...
mento~ de"---saciónde~~...
solucioneseunelDlb"

Asi mismo. las tDCiaIi88I
adelantaronqae~pe.1t-
rán informaá60 poi"eaDII>..
equipo de gobiemosolR.!'b-
licia de Proximidad.CB!CIas-
ción fue aprobada enf'leap lIS.
pasado mes de abri1; "'7.
desconocemos IospasosqRJIe'
handado en este sentidó~-

ALCALA

Los aIcalaínos
despiden los
actosen
honor de la
Patrona
El Santuario de la Virgen fue

de nuevo el lugar de

encuentro para la Octava

A.J. CIIndckv MEOINA

Una semana después de la
multitudiriaria Romería, el
Santuario donde se venera la

VIrgen de los Santos, fue ayer
el punto de encuentro de alca-
lainos y visitantes, para cele-
brar la OctaVa ydespedir hasta
el año que viene los actos en
honor de la Patrona.

No obstante los actos de ayer
tuvieron un magnifico preám-
bulo el sábado por la noche,
con una exhibición ecuestre

Ayer se iniciaron bien tempra-
no con la celebración de una

ceremonia en el altar mayor
del templo religioso y con una
Solemne Función religiosa de
acción de gradas a la una de la
rarde. Los nJIIos nacidos este

años siguíeron pasando bajo el
manto de laVu-gen.

Después, las ceremonias re-
Jigiosas dieron paso a los actos
festivos por los cuartos que es-
tán repartidos por todo el San-
tuario y puestos del exterior
del templo, as{ como en la ex-
planada y o1ivares cercamos a
ta iglesia, donde la gente dis-
fmtaron de una gran jornada.
la IJermandad de la Patrona
efreció la típica degustación
del popular gazpacho calien-
.. mmida tradicional yautóc-
_de tos pueblos del iIIteri«
de. pnMncia. Este rico man-

;. fue elaborado en ttes gran-
des JíamíIIos de madera poi'
:. -- delaEscuelade
8dWImde~

ROTA

Losmayores dan
un paseo por las
pasarelas de
laplaya

,/

Untotal de dieciséis abuelos de la
Residencia Municipal de Ancia-
nos disfrutaron de una visita por
las pasarelas de madera que hay
instaladas de forma paralela a la
playa. Una actividad al aire libre
enmarcada dentro de las salidas
que desde la residencia se tienen
previstas para sacar de la mono-
tonia diaria a los ancianos que allí
residen. Tras disfrutar de los mi-
radores al mary tomar un refres-
co en el chiringuito, concluyeron
esta jornada de ocio con un al-
muerzo en un restaurante- H.II.

~
MEDINA

ElAyuntamiendo cree que el programa
de verano ha sido completo y diverso
El Ayuntamiento de Medina, a lnM!s del teniente de akaIdI!""""
Velasco, ha manifestado que "el programa Cu1tural Ver8» has... a.
más completo y diverso desarrollado en la localidad ~ las ~-
años". La valoración positiva del Consistorio considemqlllittv--;
mahasupuestoungranesfuerzodecoordinaó60~ ~
ciones municipalesyhasupuesto '1a puestaenYalcrdesde'dr-:--
vistaculturalydeociodenuewsespaciosparaJas~ -

SANLÚCAR

Antonio Prats, reelegido secretario1cca
del Partido Andalucista por letueaft%
El concejal Antonio Prats ha sidoeleplopor~ -
tiva secretario 1oca1del Partido AJJcWuriIIaéc --
nime" de la asamblea de lIIiiaaDII5 de es.. JIIiC'w ~

sanluqueño.JoséADtollio~ - - -
elmismoapofOseaet2IñÍI-"" lit:;,....

I I!ión fue praidida porRa86RS8d-- ~
, Vindldde 1m""..1"" i..-h, f.Jl'-.
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TRÁFICO Una colisión entre

siete coches cerca del río Arillo

provoca grandes retenciones en
la entrada a Cádiz

"" """,

t~'~',.'.",..:~0~~'~""~'''''''''' ,.",~...':"-,'
"'l. \".,/. ,r' r ~¡', ~/' '. ;1~ ..-' "

POLfTICA De la Encina (PSOE)

defiende el avance logrado por
las infraestructuras de la

provincia este verano

~ ..
,l

~
CádizProvincia

Dos cocineros de rasgos orientales preparan sus platos en un concurso de cocina celebrado recientemente en Jerez.

Empleofacilitaalasempresaselacceso
. a labolsadeparadosen72horas

Elprograma de Agentes de Intermediación Laboral ofrece en tres días varios candidatos ajustados al
perfilque requiere una compañía. Elservicio ha gestionado casi 500 contratos en lo que va de año

Redacción / CÁDIZ

Elprograma de Agentes de Inter-
mediación Laboral, iniciativa del
SAE -Servicio Andaluz de Em-
pleo- que media entre las empre-
sas que necesitan un profesional
personal y los demandantes de
empleo registrados en las ofici-
nas del paro, ha conseguido en lo
que va de año 484 contratos en
Cádiz y 1172en el resto de Anda-
lucía, según informó la Junta de
Andalucía en un comUJÚcado.

El programa beneficia tanto a
las empresas, al resolver sus ne-
cesidades de recursos humanos,
como a los demandantes de em-
pleo, ya que la bolsa de la que los
agentes de intermediación selec-
cionan a sus candidatos es la de
personas inscritas en el paro.

Esta iniciativa presenta tres
ventajas básicas para los empre-

..

sarios. En printer lugar, las can-
didaturas surgen tras un sondeo
exhaustivo lIe la base de datos
del Servicio Andaluza de Empleo
en busca de los perfiles que más
se ajustan al puesto ofrecido, en-
viando siempre a varios candida-
tos para una misma oferta.

Además se trata de un servicio
inmediatu: los mediadores infor-
man si hay candidatos disponi-
bles o no en un plazo de 24 horas
y el envío de candidatos se reali-
za en 72 -tres días-. La tercera
ventaja para la parte contratante

SOLUCIONES

El programa resuelve las

necesidades y problemas
de recursos humanos de

las empresas

es, según la Junta, la calidad del
sistema: una vez cubierta la ofer-
ta,los técnicos realizan un segui-
miento con los empresarios para
comprobar la satisfacción de la
empresa con el empleado y veri- '
ficar los resultados del servicio.

LaConsejerla de Empleo apun-
tó que las empresas que alguna
vez han utilizado el servicio vuel-
ven a hacerl!?, "porque lo consi-
deran útil y cómodo". Para con-
seguir los 484 contratos que se
cerraron desde enero hasta la se-
gunda semana de septiembre en
Cádiz, los mediadores visitaron
1.44S empresas repartidas por
toda laprovincia.

El equipo de Agentes de Inter-
mediación Laboral de Cádiz,ea-
ordinado desde la Fundación An-
daluza Fondo de Formación y
Empleo (FAFFE),está integrado
por 10 personas entre agentes,

responsable de equlpo y admi-
nistrativo. La distribución de los
técnicos se hace en función de su
área territorial de actuación: tres
agentes están centrados en Cádlz
capital y la Bahía; otros tres se
ocupan de Jerez, sus pedanias
rurales y la Costa Noroeste; ydos
personas más desartollan su acti-
vidad del Campo de Gibraltar.

Según la Administración, "los
mediadores no sólo proporcio-
nan una respueSta ágil y de cali-
dad a las necesidades que les
trasladan,sinoque tambiénrea.

I

PLANTILLA

El equipo destinado a
I este servicio en

, Cádizestá integrado
I por diez personas

!izan una intensa labor de pros-
pección y búsqueda para llegar
hasta las empresas que aún no
conocen el programa, de forma
que su trab1\iobeneficie al máxi-
mo posible de personas desem-
pleadas", Elservicio es gratuito,

Más allá de las estadísticas, los
Agentes de Intermediación La.
boral de Cádiz guardan anécdo-
tas e historias muy variadas. En-
tre los perfiles más complicados
que les han solicitado en la p~o-
vincia durante los últimos años
-el programa entró en vigor en
enero 2004-, se encuentran un
cocinero especializado en cocina
japonesa o actores ,que represen-
ten convincentemente la figura
de Papá Noel durante la Navi-
dad. Enambos casos, la oferta se
cubrió sin problema en el perio-
do de tiempo que los mediadores
tienen establecido: 72horas.


